

## En pleine campagne électorale

Voilà. C'est fait. Depuis 15 jours déjà, le Québec est en pleine campagne électorale. Le déclenchement des élections en plein été, alors que la période de vacances estivales bat son plein pour plusieurs Québécoises et Québécois, ne semble pas relever du hasard. On pourrait plutôt y déceler une stratégie employée par le gouvernement Charest qui profite de la situation pour détourner l'attention de la population de certains enjeux fondamentaux tels la « crise étudiante », la corruption et l'exploitation de nos ressources naturelles.

Ces enjeux sont certes importants, mais ne doivent pas supplanter d'autres préoccupations majeures qui touchent directement la population comme la santé. Pour la Fédération, il est impératif que les chefs des différents partis et leurs candidats abordent ce thème et expliquent concrètement comment ils comptent améliorer le réseau public de santé, sachant que les promesses électorales ne sont certainement pas gage d'amélioration comme peut en témoigner le passé.

## Suivez le blogue de la présidente tout au long de la campagne



Blogue de la présidente

Depuis le début de la campagne, la présidente de la Fédération, Régine Laurent, publie chaque semaine un texte sur son blogue en lien avec la campagne électorale!

Rendez-vous sur le site Web de la Fédération afin de lire et commenter les propos de la présidente!

## La présidente souhaite rencontrer les chefs des partis politiques

Le 1<sup>er</sup> aout dernier, jour 1 de la campagne électorale québécoise 2012, la Fédération a lancé une invitation, par voie de communiqué, à chacun des chefs des principaux partis politiques — PLQ, PQ, CAQ, QS, ON, Vert — en lice pour le scrutin du 4 septembre prochain. Elle les a conviés à venir rencontrer la présidente de la FIQ afin de discuter de leurs projets pour améliorer le système de santé et les conditions de pratiques des professionnelles en soins infirmiers.

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération sous l'onglet « Salle de presse ».

## La santé doit être à l'ordre du jour

Rendez-vous sur le site Web de la Fédération afin de visionner la toute dernière vidéo  de la présidente dans laquelle cette dernière explique pourquoi la FIQ souhaite rencontrer les chefs des différents partis politiques.



## Rencontre d'affiliés du 7 aout dernier

Le 7 aout dernier, la Fédération organisait une rencontre avec ses syndicats affiliés afin de discuter de l'importance du thème de la santé dans la présente campagne électorale. Plus que jamais, la FIQ doit se faire entendre au cours des prochaines semaines, être présente sur la place publique afin de partager les constats qu'elle porte sur les soins et les services de santé dispensés à la population du Québec, soulever les problèmes rencontrés par les professionnelles en soins, poser des questions sur l'avenir du réseau de la santé et proposer des pistes de solutions novatrices face aux problématiques rencontrées.

## Débat sur la santé sur [lapresse.ca](http://lapresse.ca)

Quatre partis et quatre médecins de formation ont débattu le 14 aout dernier sur les grands enjeux auxquels le Québec fait face en matière de santé. Les participants à ce débat étaient les docteurs Yves Bolduc du Parti libéral du Québec, Gaétan Barrette de la



Coalition Avenir Québec, Réjean Hébert du Parti Québécois et Amir Kadhiri de Québec Solidaire.

Visionner la vidéo du débat en ligne sur le site Web de la presse au [www.lapresse.ca](http://www.lapresse.ca) sous l'onglet « Vidéo ».

## Période estivale

Dès le 5 septembre, le FIQ Express sera à nouveau publié tous les deux mercredis.

Bonne rentrée!

## Le SISF interpelle les partis politiques Des réponses à nos questions!

Le 8 aout, le Secrétariat intersyndical des services publics (SISF), dont la mission première s'articule autour de la défense et de la promotion des services publics offerts à la population québécoise, a soumis six questions aux partis politiques. Ces dernières concernent la santé et l'éducation, mais aussi la gouvernance, la sous-traitance et la fiscalité, des sujets au cœur des préoccupations des travailleuses et travailleurs de l'État.

Lire le communiqué sur le site Web de la Fédération sous l'onglet « Salle de presse ».